

2.4. La question du mercredi 9 décembre 2020 : « Offrir ... oui, mais quoi ? »

Olivier aimait faire plaisir aux gens en leur offrant ses sachets d'olives ! Il y mettait tout son cœur. La question du jour porte donc sur ce qu'on peut offrir aux autres.

Même si on pense tout de suite aux cadeaux, on peut aussi offrir d'autres choses qui ne coûtent rien mais ont beaucoup d'effet : ... un sourire, ... un clin d'œil, ... un geste amical. Alors aujourd'hui, qu'as-tu envie d'offrir aux autres ?

Bonne discussion en famille !